## Erfolgreicher Saisonauftakt der Tennis-Jugend: Spaß und Spiel auf und neben dem Platz

Die Tennisabteilung freut sich über einen gelungenen Saisonauftakt der Tennis-Jugend. Zwölf Kinder im Alter von 7 bis 13 Jahren nahmen am 19.05.2023 teil und erlebten einen ereignisreichen Abend.

Am vergangenen Freitagnachmittag trafen sich die Jugendlichen auf der Tennisanlage. Nach einer kurzen Begrüßung wurden sie in Gruppen eingeteilt, passend zu ihrem Alter und ihrer Spielstärke. Verteilt auf 3 Plätzen konnten die jungen Tennisbegeisterten unter Anleitung fast zwei Stunden lang ihre Techniken verbessern oder erste Schläge üben. Der Spaß stand dabei im Vordergrund und alle waren mit Feuereifer dabei.





Nach dem Training gab es ein gemütliches Lagerfeuer im hinteren Bereich der Anlage. Dort genossen die Kinder die gesellige Atmosphäre bei Stockbrot und Marshmallows.



## Tennisnews



Tennis-Abteilung des TSV Ochenbruck - Redaktion: h.szabadi@tsv-ochenbruck.de



Der Abend war ein voller Erfolg und sorgte für viel Spaß und Freude bei den jungen Tennisspielerinnen und Tennisspielern. Sie freuen sich bereits auf die nächste Veranstaltung dieser Art.

Besonderer Dank geht an Petra Heiser und Peter Schönberger für ihre engagierte Mitarbeit. Ihre Unterstützung hat zum Gelingen des Saisonauftakts beigetragen und den Tag für alle unvergesslich gemacht.

Die Tennisabteilung freut sich auf kommende Veranstaltungen und hofft, weitere gelungene Events für die Jugend organisieren zu können.

Mit sportlichen Grüßen

Jugendwart Matthias